

EN AMJA CORRIENTES

## Conferencia sobre Protección integral a la mujer

GENTILEZA AMJA



COORDINADORA. La doctora Carolina Macarrein.

La Escuela Latinoamericana de Formación y Capacitación de la Asociación de Mujeres Jueces de Argentina (Amja) Doctora Carmen Argibay organiza la conferencia sobre Protección integral a la mujer.

El próximo jueves 10, desde las 15 a las 18 se realizará en la Delegación Amja Corrientes la conferencia: Deconstruir la estructura social de las relaciones de género en el abordaje de la violencia.

La coordinadora de la Conferencia será la doctora Carolina Macarrein, Jueza de Familia, Niñez y Adolescencia N° 4, delegada de Amja por la Provincia de Corrientes, y la exposición estará a cargo de la doctora Marisa Spagnolo abogada, mediadora especialista en Derecho Procesal, diplomada en Derechos Humanos, profesora universitaria, coordinadora del programa Justicia y Sociedad Civil del Poder Judicial, secretaria jurisdiccional del Superior Tribunal de Justicia de Corrientes.

Se trata de una actividad académica virtual. Se expedirán certificados de asistencia y de aprobación.

Cabe señalar que, la conferencia magistral que se dará en los próximos días fue declarada de interés por la Cámara de Diputados de la Provincia por unanimidad.

Los interesados podrán participar inscribiéndose en el siguiente enlace: <https://amja.org.ar/producto/conferencia-deconstruir-la-estructura-social-de-las-relaciones-de-genero-en-el-abordaje-de-la-violencia>. Se expedirán certificados de asistencia y de aprobación.

Costos: 1) Socias/socios de Amja: gratuito sin certificado. 2) Socias/socios de Amja: matrícula de inscripción sin costo + certificado de asistencia 5.000 pesos + certificado de aprobación: 5.000. 3) No socias/socios Amja: matrícula de inscripción + certificados de asistencia y aprobación: 15.000 pesos. 4) Colegas de Latinoamérica (no residentes en Argentina): matrícula de inscripción + certificados de asistencia y aprobación: 20 dólares.

El curso busca como premisa remover los estereotipos sociales y culturales que afectan la dignidad de las mujeres y capacitar para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres.

Durante su desarrollo se tendrá como objetivo sensibilizar a los operadores del sistema de Justicia sobre la necesidad de eliminar la discriminación entre las personas en todos los órdenes de la vida, promover el derecho de las mujeres a vivir una vida sin violencia y propiciar el desarrollo de políticas públicas de carácter interinstitucional sobre violencia contra las mujeres.

El contenido a desarrollar será: Deconstrucción de Estereotipos de Género. Categorías sospechosas. Mandatos culturales. Tipos y Modos de Violencias. Discriminaciones hacia la Mujer. Desarrollo de Políticas Públicas sobre Prevención de Violencias y Contención Emocional integral.

CONCEJO DELIBERANTE

# Avanza la actualización en el precio del boleto

Hoy habrá reuniones de comisión y se daría vía libre a una suba del pasaje plano a 1.300 pesos. Ayer, en la CTA se delineaba una movilización.

**E**l Concejo Deliberante capitalino se apresura a aprobar una nueva suba en el costo del boleto plano y prueba de ello es el visto bueno que hoy tendría la iniciativa en la reunión de la Comisión de Hacienda parlamentaria.

La iniciativa enviada por el Sistema Integrado de Movilidad Urbana (Simu) ya cuenta con los avales de las comisiones de Obras y Legislación y hoy se resolvería la actualización del pasaje plano de 1.000 a 1.300 pesos.

"Si hay despacho de comisiones, se tratará en el recinto", adelantó a **EL LIBERTADOR** el presidente del Concejo Deliberante, Marcos Amarilla, aunque resaltó que todo dependerá del resultado del análisis realizado por los concejales que integran esos espacios.

Aunque sea una medida



TODO LISTO. La próxima sesión se realizará el jueves.

impopular, desde el oficialismo comunal aseguran que la quita de subsidios nacionales ha vuelto "insostenible" el servicio tal como hasta el momento se venía desempeñando.

Ayer, en la sede de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) de Corrientes

(España 662) realizaron una asamblea para organizar una marcha anti boletazo.

El secretario gremial de la CTA, Gonzalo Rubiola, planteó tras la audiencia de viernes: "Estos números generan un aumento prácticamente criminal, es descomunal. Para un trabajador de

comercio que tiene que tomar cuatro pasajes por día, tiene que ir y venir a la mañana, ir y venir a la tarde, eso le significaría un gasto de 125.000 pesos mensuales, que es un porcentaje bastante grande para el sueldo de un trabajador".

"No estamos en contra de la ganancia del empresario, no estamos en contra de eso, lo que sí estamos en contra es de las ganancias exorbitantes por encima del 1.000 por ciento", señaló a la vez que agregó: "Estamos convocando para el día que se trate el aumento del colectivo una gran movilización con los vecinos. Sabemos que esto es una relación de fuerza. Estamos convencidos de que la única posibilidad de que esto se frene es con la gente, con el vecino movilizándolo en la calle, otra posibilidad no hay".

EN ITUZAINGÓ

## Valdés destacó el potencial forestal y la seguridad jurídica provincial



FOTOS GENTILEZA DIP



El gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés acompañó ayer la presentación de una nueva línea de máquinas para la industria forestal, destacando la seguridad jurídica de la Provincia. La misma tuvo lugar en el Parque Industrial de Ituzaingó y estuvo organizada por el presidente de la División de Negocios Forestales y Agrícolas de Komatsu, Hiroyuki Umeda, y el propietario de Bramaq SRL, Jorge Braun quienes estuvieron en la ocasión, además de inversores. Desde sus redes sociales, el mandatario provincial destacó al respecto que "el acto revalida la confianza del sector privado en el potencial forestal y la seguridad jurídica de Corrientes que, así, se convierte en una atractiva plaza comercial de los productos Komatsu en el Mercosur". En este sentido, el mandatario consideró que "el futuro" tiene como "aliados a Estado y empresa".